

BAB V

KESIMPULAN

Amerika Serikat merupakan negara yang mempunyai kekuasaan dan dapat mempengaruhi negara lain terutama dalam bidang ekonomi dan keamanan. Berapa tahun belakangan ini banyak fenomena yang muncul di dunia internasional seperti isu hak asasi manusia, gender, terorisme, dan ekonomi. Banyak negara yang berlomba-lomba meningkatkan pertumbuhannya agar mampu bersaing di dunia internasional. Amerika juga mempunyai ambisi yang kuat terhadap gejolak politik di dunia terutama ekonomi. Untuk mempertahankan kekuasaannya Amerika Serikat akan membangun pangkalan militer di Darwin Australia.

Amerika Serikat hadir di kawasan Asia Pasifik sudah lama dan kini fokus utama AS di kawasan Asia Pasifik untuk memenuhi kebutuhan di abad ke 21 karena kawasan Asia Pasifik merupakan kawasan yang sangat strategis dalam mewujudkan tujuan Amerika Serikat.

Dengan adanya pembangunan pangkalan militer AS di kawasan Asia Pasifik maka hal itu dapat mewujudkan kepentingan AS pada kawasan Asia Pasifik :

- Kehadiran pangkalan militer AS di Asia Pasifik adalah berfungsi untuk mengontrol kepentingan AS pada kawasan ini terutama kepentingan AS dalam bidang ekonomi yang mana kawasan Asia Pasifik memiliki perekonomian yang tumbuh membaik dari tahun ke tahun mengalami

peningkatan 2,5% dan kepentingan AS terhadap jalur laut kawasan Asia Pasifik yang merupakan jalur perdagangan dunia yang perlu di lindungi di khawatirkan akan adanya ancaman yang akan datang pada kawasan ini baik dari dalam negeri maupun luar negeri.

- Meningkatnya ekonomi cina. Jika di hadapkan dengan kebangkitan ekonomi Cina yang saat ini menguasai pasar di kawasan Asia Pasifik yang dapat mengancam negara-negara lain di dunia. Pada saat ini China lebih memperkuat aspek ekonomi guna mendorong dimensi militer dalam konsep keamanan nasionalnya. Prospek cerah nya China ini malah menimbulkan kekhawatiran bagi Asia Pasifik karena hegemoni Cina yang agresif dapat mengancam pelayaran di laut Cina selatan. maka dari itu wilayah-wilayah Asia Pasifik meminta dukungan dari AS untuk melindungi pasukannya, serta mengamankan fasilitas teritori Asia Pasifik dari serangan militer Cina. Dengan adanya orientasi tersebut maka melalui kesepakatan dengan Australia. AS dapat makin memantapkan kehadirannya kembali di kawasan Asia. Pangkalan baru ini merupakan jalur alternatif AS untuk menjangkau kawasan Asia dan mencegah ancaman Cina terhadap kawasan ini.